



『夢（めあて）に向かってチャレンジする子どもの育成』をめざして

☆ 1学期終了です！

本日105日間（5，6年：104日間）の1学期が終了しました。
1学期を振り返ってみると、大きな行事がたくさんありました。
4月…入学式・1年生を迎える会
5月…運動会
6月…花山合宿・避難訓練・プールでの学習・各学年の校外学習
9月…修学旅行

日々の授業はもちろん、これらの行事を通して、児童は大きく成長しました。その成長の証として、担任から通信票を渡しました。お子さんの成長したところを大いに褒め、課題について話し合い、励ましていただければと存じます。

保護者の皆様には、本校の教育活動に対して御理解をいただくとともに、たくさんの場面で御協力をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期も、どうぞよろしく願います。



☆ さあ、次は学習発表会！

10/26（土）は、学習発表会です。どの学年も、毎日頑張ってそれぞれの出し物の練習に取り組んでいます。教師という仕事はとてもいい仕事だと思えることの1つに、この学習発表会があります。本番の出し物が成功して、みんなで達成感を味わうことができるからというものもありますが、それ以上に、本番までの短い練習期間の中で、子供たちが大きく成長していく姿を見ることができるからなのです。

- ・はじめは声小さかった子が、大きな声ではっきりとせりふを言えるようになる。
- ・リコーダーでかすれた音を出していた子が、上手にタンギングしてきれいな音を出せるようになる。
- ・いわゆる「手だけ」で太鼓をたたいていた子が、体全体を使ってのびのびと太鼓をたたけるようになる。
- ・恥ずかしがってせりふに合わせた動きを付けられなかった子が、堂々と演技できるようになる。

教師は、こういった場面をたくさん見ることができます。これはとても幸せなことだと思うのです。保護者の方々にお見せできないのが惜しいくらいです。子供たちは、きっと本番ですばらしい姿を見せると思います。学習発表会が終わった後、本番の出来についてはもちろんですが、当日までの練習で頑張ってきたことも含めてたくさん褒めてあげてください。

後日、プログラムを配布します。どうぞ楽しみに待っていてください。



◇ 連絡

- ① 10/16（水）…第2学期始業式 8：15登校
全校3校時限で11：40頃に下校となります。
スクールバス→11：40（軍高中）12：10（平針）
- ② 10/18（金）…4年生が遠田郡音楽祭に参加します。午前のプログラム3番です。お車で御来場する場合は、ヨークベニマル小牛田店の屋上駐車場を御利用ください。

10月のトピックス



合唱指導

学習発表会へ向けて、佐藤 崇（たかし）先生を講師にお迎えして合唱指導をしていただきました。

「この部分は、どういう風に歌うといいかな？」

「この曲で一番大切にしなければならぬ歌詞は、どれだと思おう？」

「こんなに歌える5・6年生はいないな。下級生のみなさん、手本にするんだよ！」

子供たちと対話したり、大きなアクションで子供たちの気持ちを高めたりしながら、熱心に指導していただきました。

45分の中で、「控えめに言って『最高』」だった全校合唱が、さらに良くなっていくのを目の当たりにしました。

我々教職員も、合唱の指導法についてたくさん学ぶことができました。

佐藤先生、ありがとうございました！



学習発表会へ向けて～各学年の練習風景から

1・2年生～劇



3年生～劇



4年生～合唱・合奏



5年生～太鼓・ソーラン



6年生～劇



本番まであと2週間！あえて詳細はお知らせしません。当日をお楽しみに！！